
Herr Tendler fragt nach, ob ein konkreter Öffnungstermin des Hermann-Weber-Bades (HWB) feststehe, 
da die Öffnungstermine ständig verschoben würden.  

 
BM Viehof antwortet, dass ein erneutes Problem aufgetreten sei, welches die Öffnung des HWBs 
verzögere. Die Fliesen im Nassbereich (im Bereich der Spinde) seien zu rutschig und müssten ggf. 
ausgetauscht werden. Sodann ergibt sich eine angeregte Diskussion im Rat. Insbesondere wird das 
Zurückhalten von Informationen kritisiert. Es müsse mehr Transparenz nach Außen geschaffen werden. 
Zudem wird eingefordert, dass dem Rat ein Mängelbericht seit Beginn der Bauphase vorgelegt werde. BM 
Viehof schlägt vor, den Rat zeitnah zu einer Besichtigung des HWBs einzuladen. Dieser Vorschlag findet 
Zuspruch im Ausschuss.  
 
Auf die Nachfrage von Herrn Klein bzgl. der Parksituation während des Wochenmarktes antwortet Herr 
Maleike, dass laut vorhandener Beschilderung der Parkplatz während des Wochenmarktes durch VZ 250 
(Verbot der Einfahrt) gesperrt sei. Eine zusätzliche Absperrung durch einen Poller in der Marktzufahrt sei 
jedoch aufgrund der geringen Anzahl von Marktbeschickern in der Vergangenheit nicht erfolgt. Die 
Verwaltung werde zukünftig auf die rechtzeitige (Teil-)Sperrung des Marktplatzes achten.  
 
Zudem bittet Herr Klein um Mitteilung, ob die Hundezählung in Eitorf beendet sei. Herr Schmidt verneint 
dies. 
 
Weiterhin begehrt Herr Klein, den aktuellen Sachstand Umbau/Sanierung Parkplatz Melchiorweg 
mitzuteilen. BM Viehof antwortet, dass die Arbeiten derzeit erfolgten. 
 
Zuletzt ersucht Herr Klein den aktuellen Sachstand über den Erhalt der Friedrichsquelle, gefördert durch 
den Heimatverein Eitorf e.V., der Niederschrift beizufügen.  
 
Hinweis der Verwaltung 
Ein aktueller Sachstandsbericht des Heimatvereins liegt der Verwaltung noch nicht vor und wird in der 
nächsten Sitzung bekannt gegeben. 
 
Herr Liene regt an, die kommenden Rats- und Ausschusssitzungen wieder in den Sitzungssaal im Rathaus 
zu verlegen. Frau Grünebaum entgegnet, dass dies im nächsten Ältestenrat erörtert werden sollte. 
 
Herr Jüdes merkt an, dass die Ortschaft Siebigteroth im Bereich der Bergstraße nicht mehr ausgeschildert 
sei. Er bittet, dies zu kontrollieren und Abhilfe zu schaffen. 
 
Herr Utsch teilt mit, dass die FDP-Fraktion den Antrag vom 13.09.2021 zum Pflegezustand der Eitorfer 
Friedhofe zurückziehe, da die Verwaltung hierzu ausführlich Stellung genommen habe. 
 


